

# 久保田たかし活動最前線

発行：久保田たかし後援会・太田市民懇話会

## 安全で安心して生活できるまちに

日頃より久保田たかしを支援してくださる皆様には、新たな年を清々しくお迎えしたこととお喜び申し上げます。3年以上にわたり猛威を振るった新型コロナウイルス感染症との戦いも終息を迎え、新たな形での日常が戻ってきたように感じます。しかし、元日に発生した能登半島地震、その翌日には羽田空港における航空機の衝突事故と非常につらい出来事がありました。被災された方にはお見舞いを申し上げますとともに、亡くなられた方々へ心より哀悼の誠をささげます。私たちが安心して安全に暮らしていくために政治が担う役割はとても大きいと思います。

今年もみんなが笑顔で安心して生活できる環境づくりに取り組んでいきますので、引き続きのご支援をよろしくお願い申し上げます。



## 12月定例会

11月30日から12月18日の19日間で開催された12月定例会では、20議案が審議され、全員または賛成多数ですべての議案が可決されました。主なものとして、太田市犯罪被害者等支援条例の制定や、おた・北茨城交流物産館の取得などの議案が審議されました。

また、群馬県内の医療団体から要請を受け「国民のいのちと健康を守るため、医療・介護施設への支援を拡充しすべてのケア労働者の賃上げや人員増を求めることについて」の請願が採択され、太田市議会として国に対し労働条件や労働環境の改善を求める意見書を提出することとなりました。

## 市長へ新年度予算要望

太田市の令和6年度予算編成にあたり、市議会最大会派「創政クラブ」として市長に対し9分野50項目にわたる内容の要望書を提出しました。

①物価高騰等対策として、デジタル地域通貨OTACOの積極的な活用、中小企業・個人事業主や農業者への支援策など。

②子育て、教育対策として、母子健康手帳のデジタル化や保育士や幼稚園教諭の労働環境改善など。

③高齢者・障がい者支援として、長寿祝い金と敬老会イベントの見直しや高齢者へのタクシー補助等、ベーシックサービスの拡充と障がい者自立支援の推進など。

④健康・医療対策として、各種がん検診の受診率向上や乳がん検診対象者の毎年検診の実施と早期発見早期治療の推進など。

⑤まちづくり対策として、太田市運動公園周辺道路の渋滞対策や通勤時間帯における慢性的な渋滞対策。太田駅南口における市街地再開発事業（ドンキホーテ）の慎重な取り組みなど。

⑥産業・観光・農業振興対策として、需要が続く産業団地の開発、スポーツの聖地として位置付ける太田市運動公園の活用、新規就農者への支援策など。

⑦文化・スポーツの振興支援として、文化振興の推

進と活動団体との連携強化やバスケットボールを中心にスポーツを軸としたまちづくりの推進など。

⑧公共交通対策として、おうかがい市バスの車両増強と地域通貨OTACOでの支払いシステムの導入。市営バスの路線網と時刻表の見直しによる利便性の向上。

⑨消防・防犯・災害対策として、消防団員の活動環境の見直しや防犯灯設置の適正化、災害時避難行動要支援者への支援体制の確立など。

市長からは「大変重要な内容であり、行政として市民のための施策を進めていきたい」という回答がなされました。



会派所属議員全員で要望書を手渡しました

## 带状疱疹ワクチンの接種費用を助成しています

带状疱疹は神経に潜んでいた水痘・带状疱疹ウイルスが活性化することで発症する皮膚疾患です。

症状としてはまずピリピリ、チクチク、ズキズキといった神経痛が出て、1週間程度で痛みがある部分に赤い斑点が見られるようになります。その後赤い斑点内に水ぶくれができ、水ぶくれが破れてびらん（ただれた状態）になり、最終的にそこがかさぶたになって症状がおさまるといっていますが、その後も痛みが続く人もいます。

太田市では带状疱疹ワクチンの接種費用の一部を助成しています。

◆対象者：接種日に満50歳以上で太田市に住民登録がある方

◆助成対象ワクチン

(1) 生ワクチン（乾燥弱毒性水痘ワクチン：ピケン）助成額4,000円

(2) 不活化ワクチン（乾燥組み換え带状疱疹ワクチン：シングリックス）助成額10,000円

※希望者は事前に接種するワクチンを決めてから下記のいずれかの方法で申し込んでください

(1) 電子申請：ぐんま電子申請受付システム「太田市公式LINEからも可能です」

(2) 2月1日からは各保健センターでも受け付けます。



## 2024年太田市の取り組み

### ◆さらに子育てしやすいまちに

令和6年4月から、民間事業者によるおむつの定額購入制を導入し、市内保育園と認定こども園で使用する紙おむつとおしりふきの購入費用を

太田市で全額負担します。使用済みおむつの処分費用の一部も各園に助成します。保護者と保育士のおむつ管理の負担を軽減し、本市の保育環境の充実につなげていきます。



### ◆新田地域がアツイ！

新田地区の環境整備が進んでいます。オリンピック種目になり日本人選手が大活躍するスケートボード、6月に開業を目指し工事が進む「太田スケートパーク」はフルコンクリート仕様で県内最大規模となります。また、老朽化した新田庁舎や新田図書館の代替えとして「太田西複合拠点公共施設」の建設が進み、秋の完成を予定しています。



### ◆地域経済活性化

太田市では新しい生活様式におけるキャッシュレス化推進のため、デジタル地域通貨OTACOを導入しています。利用できる店舗もどんどん拡大中で、プレミアム付きOTACOは大人気です。地域経済の活性化にも大きく貢献していますので引き続きプレミアム付きOTACO事業を拡充します。



元日の夕方に襲ってきた能登半島地震。立て続けに鳴り響くスマホの緊急地震速報に不安になったと思います。太田市は災害の少ない地域だと思っている方が少なくありません。でも、地震や豪雨による市内の被害は記憶に新しいことです。災害に見舞われた地域では住宅の被害や道路の寸断、土砂崩れ、停電や断水、避難所の生活環境など、災害が起きた時にはいつも同じような問題が起こっています。東日本大震災と令和元年東日本台風で起きたことをもう一度見直し、災害に備えるためのまちの仕組みづくりを提案していこうと思います。

今年も皆様のご指導ご鞭撻をお願いいたします。

ご意見・ご感想をお寄せください。  
相談ごとにもご遠慮なく下記までどうぞ。

久保田たかし後援会事務所

住 所：大泉町坂田1-1-1

TEL：0276-61-9926

FAX：0276-61-8993

いつまでたっても政治とカネ」  
自民党派閥の政治資金パーティ会費の還流問題がマスコミをにぎわせています。何千万円ものお金が領収証も使途報告もなく自由に使っても良いということですね。  
政治家の資金管理団体が寄付を受ければ収支報告書への記載が義務付けられていますし、個人で受け取ったとすれば所得申告し税金が課せられるはずですが、今の仕組みでは「記載ミス、間違えたので訂正します」で済まされてしまっています。  
国民が政治から離れていくのも仕方ありませんね。みんなあきれているのではないのでしょうか。  
地方議員が同じようなことをやったら普通に犯罪でアウトです。  
地方議会では政務活動費が話題に上ることがあります。太田市議会では政務活動費の使途基準を定めずべてに領収証の添付を義務付けています。  
私の資金管理団体の収支報告書も群馬県選管のHPで閲覧できます。  
もっとちゃんとしようよ。

